



Communiqué intersyndical, Paris le 24 janvier 2024.

Les personnels des GRETA enfin reconnus ?

Pour la défense des personnels des GRETA

Les Organisations syndicales qui se préoccupent de la Formation Continue des Adultes dans l'Éducation Nationale se sont réunies le 16 janvier pour formuler une demande urgente d'audience à la DGRH du ministère afin d'évoquer les nombreuses problématiques rencontrées par les personnels des GRETA.

Elles font le constat que ces personnels qui exercent pourtant une mission de service public inscrite dans le code de l'Éducation sont actuellement ignorés par le Ministère et laissés à la merci des politiques locales . Elles se posent légitimement la question de l'existence d'un responsable de leur sort à la DGRH.

Pour l'anniversaire des **50 ans des GRETA**, la formation des adultes subit un nouveau « Stop and Go » consécutif à la réorientation de la formation due à la loi sur le plein emploi. Ces difficultés accentuées par les gestions locales vont entraîner des licenciements par centaine. Quel funeste cadeau !

Pour nos organisations, il y a urgence à réagir pour traiter les situations catastrophiques dans lesquelles ces collègues travaillent, à sécuriser leurs contrats et à valoriser leurs compétences au service de l'institution.

Le SNES-FSU, le SNUEP-FSU, le SNASUB-FSU, la CGT Educ'action, la CFDT, le SNALC se sont donc adressés à la DGRH pour obtenir rapidement une audience afin d'entamer un travail qui permette d'assurer la pérennité des GRETA en garantissant la reconnaissance de leurs missions et surtout qui apporte des solutions à la situation de souffrance au travail récurrente chez leurs collègues des GRETA.

L'Intersyndicale FCA.

Contact presse - Guy FRIADT, SNES-FSU 06 87 75 39 40 guy.friadt@snes.fsu